

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

André Biyogo Poko : " J'ai connu des moments vraiment difficiles "

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'union : Le 26 mai dernier, Altay Spor (D2) a remporté 1-0 la finale des play-offs face à Altinordu, accédant ainsi en première division du championnat de Turquie. Après 18 ans d'attente, votre équipe va enfin goûter aux délices de la SüperLig. On imagine aisément la joie qui vous anime en ce moment.

André Biyogo-Poko : Merci à L'Union pour l'opportunité qu'elle m'offre de m'exprimer sur l'actualité sportive me concernant. Comme vous pouvez l'imaginer, c'est un sentiment de satisfaction qui m'anime après avoir permis à Altay Spor d'accéder en première division, dix-huit ans plus tard. Pour moi c'était un défi personnel. Aujourd'hui, ce défi a été relevé. Que du bonheur !

Surtout après la période difficile que j'ai traversée à Goztepe. Aujourd'hui je savoure pleinement cette montée.

Au cours des rencontres des play-offs, on a vu un Poko brillant et déterminé. Est-ce à dire que vous êtes revenu à votre meilleur niveau ?

- À Goztepe, j'ai connu des moments vraiment difficiles. Des moments de doute même. Mais après avoir intégré mon nouveau club, Altay Spor, j'ai repris goût au jeu. Et avec le travail acharné, j'ai repris mes automatismes. Poko reste Poko. Maintenant, suis-je arrivé à mon meilleur niveau, seul l'avenir nous le dira. Pour l'instant je vais me reposer et penser à la saison prochaine.

Vous avez signé pour six mois avec Altay. Ce qui veut dire que vous n'êtes plus sous contrat avec cette formation. Où jouera André Biyogo Poko la saison

prochaine ?

- Je suis à la recherche d'un nouveau challenge. Plusieurs propositions sont sur la table de mes agents. Par conséquent, je choisirai la meilleure offre. Vous aurez l'information au moment opportun.

Actualité oblige, la Confédération africaine de football a rejeté la semaine dernière la saisine de la Fécofa dans l'affaire Guelor-Kanga. En attendant l'issue du recours introduit par les Congolais. Un commentaire pour conclure notre entretien.

- Je suis satisfait du rendu du jury disciplinaire de la Caf. Le feuilleton médiatique autour de cette affaire a perturbé beaucoup de compatriotes. Y compris Guelor. Je sais qu'il a passé une mauvaise période tout au long de cette histoire. Aujourd'hui nous respirons mieux. Guelor est un gagnant, je lui souhaite de bonnes choses en



Photo: DR

Poko retrouve la Super Lig avec Altay Spor après la victoire finale lors des play-offs.

sélection et avec l'Étoile rouge de Belgrade. De nombreux défis attendent les Panthères. Et nous ne comptons pas nous laisser dis-

traire par cette affaire. Nous avons les éliminatoires du Mondial et la Can à jouer. Voilà les défis qui attendent la sélection.

Ligue de handball de l'Estuaire: une olympiade de plus pour Mélanie Ntsame Mba

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

SON challenger Serge-Patrick Manza ayant retiré sa candidature juste après l'assemblée générale ordinaire précédant le vote, en signe de protestation contre un scrutin qu'il considère comme biaisé, Mélanie Ntsame-Mba n'avait donc plus d'obstacle sur le chemin menant au sommet de la Ligue de handball de l'Estuaire (LFE). À l'unanimité des votants présents (11 voix), samedi dernier à l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS), la présidente sortante a été reconduite pour quatre ans. Avec dans son sillage la promotion de Yannick Pindi au poste de secrétaire général. Mais aussi celle de Melkiade Meye comme premier vice-président. Concernant le dernier cité, les velléités exprimées sur les réseaux sociaux, via



Photo: DR

Installée par Justin Mba Ndong, directeur administratif de la Fédération, Mélanie Ntsame Mba repart pour une olympiade.

une affiche de campagne et le projet " 7 Entrants ", n'étaient donc en fait qu'une stratégie pour faire diversion et retrouver in fine celle dont il était un collaborateur dans le précédent bureau directeur de la LHE. Et pour laquelle la révision des textes

et règlements, la formation, l'organisation des compétitions sont les principaux défis de sa deuxième olympiade. Mélanie Ntsame Mba demandant à cette occasion l'union sacrée. Vu les réactions suscitées par sa réélection, il faudra attendre et espérer.

"L'élection du bureau directeur de la Ligue de l'Estuaire est illégale"

Prosper Sax NZE-BEKALE
Ntoum/Gabon

LA directrice provinciale des sports de l'Estuaire, Béran-gère Minang, a récemment animé une conférence de presse pour édifier l'opinion publique sur la situation actuelle de la Ligue de handball de l'Estuaire, qui a organisé son assemblée générale élective le 29 mai dernier à Libreville (lire ci-contre). Une élection qui, selon la première responsable du sport dans la province, pose problème. Et pour cause. " L'élection du 29 mai dernier convoquée par le bureau sortant n'a pas respecté les statuts et règlements en vigueur. Il y a le non-respect du temps de convocation du collège électoral qui pose déjà problème. C'est dans ce sens que nous avons interpellé la présidente de la Ligue qui a organisé cette élection sans nous associer. Il y a la nouvelle loi sur le sport, il y a les

Photo: Prosper Sax Nze Bekele



La directrice provinciale des sports de l'Estuaire, Béran-gère Minang.

différents arrêtés qui réglementent le fonctionnement des associations au niveau du Gabon. Et la DPSE a le devoir de faire respecter ces lois lorsqu'une association ne veut pas s'y conformer", renseigne Mme Minang. Avant de préciser qu'"au terme d'un mandat, il faut organiser une assemblée générale ordinaire. Et c'est à l'issue de cette AG qu'on met en place une commission électorale en présence de la DPSE. Ce qui n'a pas été fait. Pis, en l'absence de statuts et de règlement intérieur, nous considérons que l'élection du bureau directeur de la Ligue de l'Estuaire est illégale", a conclu Mme Minang.